



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

462. Preguntas para respuesta oral en Pleno

POP/000224-01 *Pregunta para respuesta oral en Pleno, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José María González Suárez, relativa a si la Junta ha estudiado los costes económicos, de población, de paro laboral y de hundimiento de comarcas que la liquidación de la minería del carbón llevada a cabo por Rajoy tendrá para Castilla y León.*

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 22 de junio de 2012, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en Pleno, POP/000224, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José María González Suárez, relativa a si la Junta ha estudiado los costes económicos, de población, de paro laboral y de hundimiento de comarcas que la liquidación de la minería del carbón llevada a cabo por Rajoy tendrá para Castilla y León.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 22 de junio de 2012.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José María González Suárez, Procurador de Izquierda Unida perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 158 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante el Pleno:

ANTECEDENTES

La decisión del Gobierno de Rajoy de recortar en los presupuestos del presente año hasta un 63 % la partida destinada a la minería del carbón con respecto al ejercicio anterior, y las declaraciones provocadoras y chulescas del ministro Juan Manuel Soria han puesto el punto final a la industria extractiva minera del carbón en Castilla y León, sin necesidad de esperar al plazo marcado por la Comisión Europea.

Tras varias jornadas de enfrentamientos, marchas, manifestaciones y huelga, los mineros de León y Palencia recibieron la definitiva bofetada por parte del Partido



Popular en el rechazo de una enmienda del grupo socialista en el Senado, cuando los 29 senadores de Castilla y León unieron su voto al de su grupo político, dando la espalda a la minería del carbón de nuestra Comunidad.

PREGUNTA

¿Ha estudiado la Junta el coste económico, de población, de paro laboral, de hundimiento de comarcas enteras, que la liquidación de la minería del carbón llevada a cabo por Rajoy tendrá para Castilla y León?

Valladolid, 22 de junio de 2012.

El Procurador

Fdo.: José María González Suárez